
Siracusa.  La  consigliera
Princiotta:  "Nessun
allontanamento  dal  Pd  e
dall'area Zappulla"
“E’ completamente falso che sono uscita dal Pd allontanandomi
da Pippo Zappulla”. Lo afferma la consigliera comunale del Pd,
Simona  Princiotta,  la  quale  precisa:  “A  causa  del
provvedimento  illegittimo  che  non  mi  vede  riconosciuta  da
Pappalardo  come  componente  del  gruppo,  sto  valutando  di
arginare  i  danni,  vagliando  la  possibilità  di  aderire  al
gruppo misto per continuare il mio lavoro in aula. Una scelta,
la  mia,  che  non  sarebbe  assolutamente  politica  ma  solo
tecnica”. La Princiotta continua: “Se prenderò parte al nuovo
gruppo misto, formato da Sorbello e Firenze, lo farò fino a
quando  la  commissione  provinciale  di  garanzia  non  si
pronuncerà sul ricorso fatto e non annullerà l’abuso fatto da
Pappalardo. Per quanto mi riguarda – conclude la Princiotta –
la mia scelta tecnica, e non politica, non mi vede e non mi
vedrà mai lontana dal Pd e in particolare dall’area Zappulla”.
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